

Es wird der Göttinger Universität eine Ehre und Freude sein, ihre Freunde aus dem Inlande und dem Auslande während dieser festlichen Tage bei sich zu sehen. Indem die Göttinger Universität diesem Wunsche Ausdruck gibt, bittet sie

Die Zentralkommission der Monumenta Germaniae

Historica

Berlin

dieser ihrer Einladung zuzustimmen und die Göttinger Universitätstage vorzumerken. Sie bittet ferner, möglichst bis zum 20. März dieses Jahres mitzuteilen, an welche Anschrift alle weiteren Nachrichten, die den Verlauf der Festtage festlegen, übersandt werden sollen.

Göttingen im Februar 1937.

Der Rektor
der Georg-August-Universität

F. J. J. J. J.

den
in-
-
vor-
uft
in-